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Palumbo: «Ci vuole più raccordo»
Data: 14-09-2007

Nervosismo in maggioranza: l’esternalizzazione dei tributi non convince. De Luca
riunisce la Margherita

di Teresa Lombardo 

Incontro congiunto tra le Commissioni consiliari ‘Ambiente e mobilità’ e
‘Partecipazione e trasparenza’ per dare l’ok ai regolamenti relativi all’installazione e
all’utilizzazione degli impianti di videosorveglianza nel centro città e all’adozione del
regolamento relativo al Corpo di Polizia Urbana. Il tutto anche all’indomani dello
sfogo del Comandante dei caschi bianchi Francesco Delvino reso alle colonne del
nostro quotidiano. 
Ci si ritrova all’appello. Manca il numero legale. Nulla di fatto. Alla seduta era
presente il presidente della commissione Ambiente e Mobilità, Marcello Aversano.
Ma mancava Stanislao Lucarelli, presidente dell’organismo consiliare
‘Partecipazione’. E non era il solo. 
Ma ci si è soffermati in aula per circa un’ora. C’è stato uno scambio di battute che
hanno visto protagonista le esternazioni - seppur morbide - dell’assessore alla
Trasparenza e alla Mobilità Italo Palumbo che al di là di ogni cosa, ha messo in
evidenza come fosse discutibile il percorso che ha portato in commissione i
regolamenti. No all’impacchettamento sic et simpliciter ma più partecipazione della
parte politica alle decisioni. Nessuna voglia di fare polemica, tono soft, ma la
questione è stata posta. Prima la sottolineatura: “E’ mancato il numero legale.
Tutto qui”. 
Poi: “Ho riferito - ha dichiarato l’assessore Palumbo - che i regolamenti erano
arrivati alle Commissioni ma io non li avevo guardati. Chi manda i regolamenti in
Commissione dovrebbe essere l’assessore al ramo che, tra l’altro soprattutto su
una materia del genere, deve raccordarsi con gli altri assessori... Credo che ci
debba essere più concertazione”. 
Cosa è successo? 
“Ritengo che per aiutare la macchina amministrativa ci sia stato qualcuno che
abbia preparato il regolamento ma il lavoro di raccordo deve essere fatto dalla
parte politica”. 
Insomma, al di là di ogni cosa, Italo Palumbo dice la sua: “Ho semplicemente
espresso la mia opinione. E’ la Commissione che può uniformarsi o meno”. 
Ad ogni modo, le dichiarazioni rese non hanno lasciato indifferenti i consiglieri di
opposizione Nazzareno Orlando e Mario Pasquariello che hanno chiesto
un’audizione del comandante della Polizia Municipale Delvino. Commissione a
parte. 
Nella giornata di ieri a Palazzo Mosti, il nervosismo anche all’interno della
maggioranza non si è fatto attendere. La questione riguarda la esternalizzazione
dei tributi che ad oggi non mette d’accordo la maggioranza. A tal proposito il
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capogruppo cittadino della Margherita Nicola De Luca è chiaro. Non fa giri di
parole: “Con ogni probabilità sabato convocherò il gruppo perché al momento
credo non ci sia stato un adeguato confronto. Ci sono posizioni diversificate e punti
che non convincono. Chiederemo con ogni probabilità la non discussione
dell’argomento”. 
Una dichiarazione di intenti non isolata. Tutt’altro. Sarà rinviato oppure no,
l’argomento posto all’ordine del giorno della seduta consiliare di lunedì 17
settembre (ore 18.30)? Staremo a vedere.
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